

Abstrak

Umami, Riza, 2023 “PERAN FATAYAT NU DALAM PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DI BIDANG PENDIDIKAN ISLAM DI KECAMATAN KALITENGAH LAMONGAN”

Unisda Lamongan Pembimbing (1) MUCHAMAD SURADJI, M.Pd.I (2) Dra. Hj. KHOTIMAH SURYANI, M.Ag.

Kata Kunci: Fatayat NU, Pemberdayaan Perempuan, Pendidikan Islam.

Fatayat NU merupakan sebuah organisasi perempuan yang berorientasi pada keislaman. Fatayat NU bergerak serta memperjuangkan pemberdayaan terhadap kaum perempuan agar mendapatkan hak pendidikan agama Islam. Adanya organisasi Fatayat NU di kecamatan Kalitengah sebagai bentuk perhatian NU terhadap kaum perempuan agar kaum perempuan mendapatkan pendidikan serta ilmu pengetahuan Islam yang baik yang berguna untuk dirinya sendiri dan orang lain. Melalui organisasi Fatayat NU kaum perempuan mampu menghabiskan waktunya dengan kegiatan-kegiatan yang positif dan bermanfaat sehingga diharapkan dapat menjadi perempuan Islam yang berkualitas, cerdas, dan mandiri. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu (1) untuk mengetahui peran Fatayat NU dalam pemberdayaan perempuan di bidang pendidikan Islam di kecamatan Kalitengah (2) untuk mengetahui bentuk kegiatan Fatayat NU dalam pemberdayaan perempuan di bidang pendidikan Islam di kecamatan Kalitengah. Dalam penelitian ini, skripsi menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pendekatan sosiologis-historis, maka teknik pengumpulan data menggunakan langkah observasi, wawancara dan dokumentasi. Dari hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa Fatayat NU memiliki peran yang sangat penting dalam pemberdayaan perempuan terutama dalam bidang pendidikan yaitu sebagai tempat berlangsungnya sebuah pendidikan bagi kaum perempuan dan tempat untuk mengembangkan potensi yang dimiliki oleh seorang perempuan. Sedangkan bentuk kegiatan Fatayat NU dalam melaksanakan program pemberdayaan perempuan di bidang pendidikan Islam terdiri dari beberapa kegiatan seperti: pengajian rutin, seminar, beberapa pelatihan seperti da'i, qira'ah, rebana, tata cara merawat jenazah yang baik dan benar. Melalui kegiatan tersebut diharapkan agar kaum perempuan menjadi lebih berdaya dengan memiliki pemikiran yang cerdas, dan mandiri.